

Aragón-Info, jueves 8 de enero del 2.004

Artieda, enero de 2004

NOS QUIEREN ROBAR LAS TIERRAS; NOS QUIEREN SACAR DE CASA

El pasado 23 de diciembre recibimos en Artieda una notificación de la CHE por la que se nos comunicaba su intención de llevar adelante las expropiaciones consecuencia del proyecto de recrecimiento del embalse de Yesa en nuestro término municipal así como la convocatoria para el levantamiento de Actas Previas a la Ocupación los días 20, 21, 22 y 23 de Enero de 2.004.

La realización de este acto supondrá la expropiación forzosa de más de 300 Ha, con lo que los vecinos y pueblo de Artieda, serán privados de cerca de la cuarta parte de su término municipal y de más del 50% de sus tierras de cultivo, entre ellas las mejores que corresponden a la zona de huerta y vega. Esto supondrá repetir en la comarca la situación que hace 50 años vivieron nuestros pueblos vecinos, hoy abandonados, Tiermas, Ruesta y Esco.

Como en otros ámbitos, el Partido Popular, con prepotencia y autoritarismo, parece empeñado en devolvernos a épocas que creíamos superadas definitivamente. Es una decisión cargada de intencionalidad política en vísperas electorales y que busca el castigo y escarmiento para el pueblo de Artieda que ha mantenido y seguirá manteniendo una lucha cargada de dignidad contra el recrecimiento de Yesa, un proyecto clave previsto en el PHN para la ejecución del trasvase del Ebro. Tampoco se debe ignorar la perversión de las fechas ni la poco disimulada intención de crear la división y discordia entre los vecinos del pueblo ya que todo ello forma parte de la más genuina, al tiempo que obscena, forma de actuar de esa cueva de ladrones e intereses inconfesables en que se ha convertido la CHE.

Ya en diversos momentos de nuestra lucha nos habíamos planteado la necesidad, entre otras cosas para contrarrestar infundios miserables como los propagados por la Comunidad General de Riegos de Bardenas en sucesivos anuncios pagados (con el dinero que obtienen con saltos hidroeléctricos de las aguas de Yesa), de salir a los medios de comunicación con un texto donde pongamos las cosas claras ante la ciudadanía aragonesa y denunciemos las verdades que permanentemente ocultan o tergiversan dichos medios de comunicación.

Dada la gravedad del momento estimamos que ese momento ha llegado y que la fecha de publicación debiera ser el 20 de Enero. En el texto trabajarían personas a nivel técnico y debiera de contener una parte de contrarrestar informaciones falsas, otra de denuncia de intereses ocultos y una última de solidaridad con lo que próximamente ocurrirá en Artieda y si no lo remediamos después en Biscarrués, ...

Para ello hemos puesto en marcha una campaña de recogida de fondos que permitan financiar el ambicioso proyecto que nos planteamos en el poco tiempo de que disponemos. Más allá de que pueda haber pequeñas aportaciones hemos querido establecer referencias de cuantía importante para que a nivel individual, de casa, asociativo o institucional esto sea posible. Según lo obtenido será lo que podamos editar pero nos gustaría poder hablar de páginas completas en los principales diarios.

La oposición a este atropello tiene que ser de todos los que creemos en la Justicia y en la Democracia. Proponemos aportaciones de 300 €, 150 €, 60 € ó 30 € La cuenta para realizar los ingresos es la 3189 0229 74 1312140815, indicando nombre y objeto del ingreso.

Teléfonos para aclaraciones u otras formas de ingreso:
Miguel: 645 417 366 Guillermo: 650 454 979 Artieda: 948 439 341

@@

Desde Pedalea os informamos que el taller se abre de nuevo

El horario es lunes de 12 a 14 horas y jueves de 18 a 20 horas. Está situado en el Campus Universitario, enfrente del Colegio Mayor Pedro Cerbuna.

Deciros también que tenemos material de Pedalea, como camisetas, calendarios de pared y bolsillo y unas bonitas chapas a precios mágicos.

Os recordamos que la próxima Masa Crítica en bici será el viernes 30 de enero.
Salida a las 19,30 horas desde plaza San Francisco.

@@

ACTUALIZACIÓN DE LA WEB DE UM DRAIGA

Nuevamente nos dirigimos a tí para acercarte la actualización de nuestra web y DESEARTE UN FELIZ 2.004

¡¡¡ ULTIMA HORA !!! Parece que Mohamed VI acaba de indultar (allí lo hace él como absolutista que es) a 13 saharauis. Noticia de EFE

- 1.- Poesía: “Canto al amor” de Ali Salem Iselmu
- 2.- Proverbio Saharaui “ “Al ausente no se le pregunta cuánto “tiempo” pasó sino qué trajo”,. Según la costumbre, aquel que se ha ausentado durante un tiempo y regresa debe traer un regalo. De acuerdo con ello, al recién llegado le preguntarán por él y no por el tiempo que ha permanecido fuera. Algo que recordar para no olvidar el regalo. Del libro Proverbios Saharaui-Fernando Pinto Cebrián
- 3.- Libro : SAHARA, EL PAIS DE ARENA. Se ha aumentado la información del mismo en <http://www.umdraiga.com/paisdearena/libroantonanzas.htm>
- 4.- EUCOCO 2003 Galería Fotográfica en <http://www.umdraiga.com/eucoco2003/galeriaeucoco2003.htm> .”
- 5.- VUELO CHARTER: MARCHA INTERNACIONAL AL MURO DE LA VERGÜENZA EN EL SÁHARA OCCIDENTAL <http://www.umdraiga.com/actividades/marchaalmuro.htm>
- 6.- CAMPAÑA DE LA COORDINADORA ESTATAL DE ASOCIACIONES DE SOLIDARIDAD Y AMISTAD CON EL PUEBLO SAHARAUI - COMUNICADO POR LA PAZ Y LA AUTODETERMINACIÓN DEL PUEBLO SAHARAUI ¡¡ HASTA EL 20 DE ENERO DE 2004 !! RECOGIDA DE FIRMAS ELECTRONICAS EN: <http://www.umdraiga.com/peticion.htm>
- 7.- SOLIDARIDAD .- LOS DOS AUTOBUSES CON AYUDA HUMANITARIA PARA EL SÁHARA YA ESTÁN EN LOS CAMPAMENTOS <http://www.umdraiga.com/actividades/autobuses.htm>

REFERENDUM LIBRE, SAHARA INDEPENDIENTE
www.umdraiga.com

DERECHOS HUMANOS
El frente Polisario ha liberado a 1.643 marroquíes .A fecha de hoy retiene a otros 614. Marruecos, por su parte, retiene a 1.150 prisioneros saharauis y sólo ha liberado a 66, en 1997.